



Fondation Sport-Up
Secrétariat général
Ch. de Maillefer 35
1052 Le Mont-sur-Lausanne

Association
Chalet du Cœur
Ch. du Praz-Osson 1B
1042 Assens

Le Mont-s/Lausanne, 23 septembre 2025

Un immense merci !

Chers Membres du Chalet du Coeur,

Par ce courrier, nous aimerions très sincèrement vous remercier pour votre généreux don de **Fr. 10'000.-** en faveur de notre Fondation.

Comme vous le savez, notre mission est de soutenir l'accès à une pratique sportive adaptée pour tous les enfants en Suisse, indépendamment de leurs différences ou leurs situations de handicap.

Par l'organisation, la promotion et le soutien financier d'activités sportives ouvertes à tous les jeunes sportifs, quels que soient leurs capacités ou leurs besoins particuliers, Sport-Up enrichit la normalité grâce à vous ! Sans votre aide, nos actions ne pourraient pas voir le jour.

Votre généreux geste a donc soutenu sur trois ans le lancement de notre projet de gymnastique inclusive TEAM pour Tous Ensemble entre Amis et en Mouvement, et la création de trois groupes de jeunes gymnastes de 4 à 18 ans dans le canton de Vaud.

Et ce n'est pas moins de 70 gymnastes que vous avez permis d'équiper pour leurs entraînements et présentations chorégraphiées lors d'événements, comme cet été au Gala de la Fête fédérale de gymnastique 2025. Merci infiniment d'avoir cru en nous. Notre aventure continue et vous restez présents, avec nous, au dos de nos tenues.

En vous remerciant encore une fois chaleureusement pour votre confiance, nous vous prions de croire, Chers Membres du Chalet du Coeur, à l'expression de nos meilleurs sentiments.

Fondation Sport-Up

Cédric Blanc
Président

Nathalie Bezzola
Secrétaire Générale

Le sport comme
moteur d'inclusion !